

Artikel vom 25.04.2017

AKU-Landesverband

Josef Heckelsmüller ist gestorben



Stellv. Landesvorsitzender des AKU Josef Heckelsmüller

Der stellvertretende Landesvorsitzende des Arbeitskreises Umweltsicherung und Landesentwicklung der CSU verstarb am 7. April 2017 nach einer schweren und andauernden Krankheit.

Er stand seit 1991 an meiner Seite als Freund und Stütze! Oft hat der Arbeitskreis auf seine Fachkenntnisse in der Verkehrs- und Energiewirtschaft vertraut und damit nie einen Fehlgriff getan. Das Entscheidende an Sepp Heckelsmüller war aber seine unerschütterliche innere Richtschnur, was die Bewahrung der Schöpfung in der konkreten Umweltpolitik jeweils erforderte. Damit bleibt er über den Tod hinaus ein Leuchtzeichen für die gesamte CSU.

Josef Göppel, MdB

Landesvorsitzender des AKU